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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N`' 603 /2025  

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na forma 

regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Maria César Barreto 

Azevedo. Solicitando a reforma e cobertura da quadra de esporte do 

Povoado Caiçara 1, salientamos que a reforma e cobertura da referida 

quadra se faz necessário para dar continuidade ao futebol lazer Esportivo, 

a pedido de toda a comunidade, certo da sua compreensão, agradeço 

antecipadamente. 

Sala das sessões, em 10 de abril de 2025. 

rn 	 A/lota 

Gilmarkson Campos de Araújo 

-vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  605/2025  

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 

forma regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Marro Cesar 

Barreto Azevedo. Solicitando a Contratação de empresa especializada para 

prestação de serviços de reforma, do PSF do Povoado malhada Grande no 

sentido que seja realizado com urgência a reforma na estrutura do PSF, 

posto de saúde familiar , tendo em vista que, em visita a unidade, ficou 

constatado que a estrutura precisa ser reformada. 

Sala das sessges, em 10 de abril de 2025. 

Gilmarkson Campos ele Araújo 
-Vereador- 
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PIESCENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°606  /2025 

O vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o plenário, vem na 

forma regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Dono. Sr. Prefeito Municipal de Paula Afonso — Mario Cesar 

Barreto Azevedo. Solicitando a Contratação de empresa especializada para 

prestação de serviços de reforma, do PSF do Povoado Nambebe , no 

sentido que seja realizado com urgência a reforma na estrutura do PSF, 

posto de saúde familiar , tendo em vista que, em visita a unidade, ficou 

constatado que a estrutura precisa ser reformada. 

Sala das sessões, em 10 de abril de 202. 

Gilmarkson Campos de Araújo 
-Vereador- 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 23/2025 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na forma 

regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Mario Casar Barreto 

Azevedo. Solicitando a reforma da quadra de esporte do Povoado Baixa 

Funda , salientamos que a reforma da referida quadra se faz necessário 

para dar continuidade ao futebol lazer Esportivo, a pedido de toda a 

comunidade, certo da sua compreensão, agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 'Ode abril de 2025. 

G J_ilM COrt..” C,,e) th&Tra 

Gilmarkson Campos de Araújo 

-Vereador- 



Gilmarkson Campos deAraújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bebia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  60 /
9 
2025 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 

forma regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Mario Cesar 

Barreto Azevedo. solicitando a Contratação de empresa especializada para 

prestação de serviços de reforma, para o colégio, Rogerio Tavares da Silva, 

situada no Povoado Baixa Funda, contribuem para melhorar as condições 

de trabalho dos servidores e aprendizagem dos alunos. O referido Colégio 

necessita urgentemente de uma reforma nos seus espaços, a fim de 

melhorar toda a sua estrutura, melhorando o aspecto do ambiente escolar, 

proporcionando aos servidores e alunos um ambiente confortável e 

aconchegante. 

Sala das sessões, em 10 de abril de 2025. 
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